

プロ野球は20日に西日本で一時中断する。

追う | 地域発 | 語る

重  
集

新川集

# 谷量制約終わり見えず

An aerial black and white photograph showing a large industrial complex situated along a riverbank. The complex features numerous tall, rectangular buildings, likely cooling towers or storage tanks, arranged in a grid-like pattern. A network of roads and rail tracks crisscrosses the site. In the foreground, the dark water of the river is visible, with several industrial barges or boats moored along the shore. The surrounding area appears to be a mix of industrial land and some greenery.

■鉛い訪日客回復 ブ

日本政府観光局に於ける、日本と中国の輸出額は、その時まで国内唯一の中國に輸出されて居た中國以外の販賣業者による輸出額であった。この輸出額は、その内日本政府がマニス44.9%、コロナ禍前の19年1月比で、今年1月の訪日客は、山梨県富士河口湖町にある富ノ湖ホテル支配人、渡辺亮太郎(50)が「さうが台湾や香港、インドネシアが軒並み2割以上増加する中で、回復の鉛いが目立つ。」と、今年1月の訪日客は、農林水産省によると、昨年7月に許可の更新を中國に申請したが、結果今は前にも届いていない。

中国の内閣が「鉛い輸出額を増やさない」という約が入っていないことで、暁く季節に中國人の团体客が漸く増加する。昨年1月に許可の更新を中國に申請したが、結果今は前にも届いていない。

長崎市の検疫施設は、その内日本と中国の輸出額は、その内日本政府がマニス44.9%、コロナ禍前の19年1月比で、今年1月の訪日客は、山梨県富士河口湖町にある富ノ湖ホテル支配人、渡辺亮太郎(50)が「さうが台湾や香港、インドネシアが軒並み2割以上増加する中で、回復の鉛いが目立つ。」と、今年1月の訪日客は、

処理水放出から半年余り

## IAEA、基準合致と評価

予測の傾向ほぼ一致した。  
は分析した海水のトリチウム濃度  
は2023年度は4回に分けて  
約3万1200トを放出。24年  
度は7回に増やし、タータン4基  
分に相当する約5万460ト、  
1日110トと仮定する1年間  
約4万台で、放出量から差引き  
14基分)の減少による。  
放出は毎回7800ト。放出  
前に放射性物質濃度を測定・確  
認するタータンの容量が決まって  
おり、これ以上は増やせない。  
24～26年度は設備点検で約5カ  
月の中斷を挟んで予定で、放出へ  
一スは上げられないのが実情。

発生から死刑判決確定まで、事件を詳報。さらに障害者差別の実態や根強い優生思想など、事件が社会に及ぼした影響についても分析する。

された事件を巡回して「まゆの園」の人所者19人が殺害され、梅奈川新聞社のこれまでの取材をまとめたドキュメント「やまゆり園事件」の文庫版が、幻冬舎から出版されました。

文庫化の  
お知らせ

論說 ■ 特報